

A través de la UNACH

Convocan a académicos a participar en los Premios en Investigación y Trayectoria 2013

- Se reconocerán investigaciones sobre la Independencia y la Revolución Mexicana, entre otros

Investigadores de la Universidad Autónoma de Chiapas y de otras instituciones de educación superior del estado, podrán participar en los Premios en Investigación y Trayectoria 2013, que convoca el Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México (INEHRM).

De acuerdo con la convocatoria de carácter nacional se premiará a las mejores tesis de maestría y doctorado relacionadas con la investigación histórica sobre la Independencia Nacional, la Reforma Liberal, la Revolución y la Diplomacia Mexicana.

De igual forma, se entregarán reconocimientos a quienes destaquen por abordar temas vinculados con la Investigación Histórica del México Contemporáneo, el Rescate de Fuentes y Documentos, Rescate de Memorias y Testimonios, así como la investigación en Historia Social, Cultural y de Género.

Los interesados en participar podrán hacerlo hasta el 31 de julio para enviar su documentación a la sede de este órgano desconcentrado de la Secretaría de Educación Pública, ubicado en Calle Francisco I. Madero Número 1, Colonia San Ángel, Delegación Álvaro Obregón, Código Postal 01000, México, Distrito Federal,.

El jurado calificador estará integrado por miembros del Consejo Técnico Consultivo del INEHRM, quienes sesionarán durante el mes de septiembre para emitir un dictamen, con apego a los principios de legalidad, objetividad, mérito, imparcialidad e igualdad de oportunidades.

Los ganadores de los premios en las distintas ramas recibirán un diploma y un estímulo en una sola exhibición, por lo que sus nombres serán dados a conocer en la página electrónica www.inehrm.gob.mx a partir del 1 de octubre, a la vez que se les notificará vía telefónica o correo electrónico.